
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR DU 

GROUPE CFA  …. 

ANGËE KOMANO 
 

 

1) Angëe, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 

J'ai eu ma première licence au TAC (Toulouse Athlétic Club ) à 8 ans  

puis  intégré à 12 ans le pôle espoir de préformation de Castelmaurou.  

J'ai signé au Toulouse Football Club dans la foulée. 

Durant deux ans, je m’entraînais au pôle espoir toutes les semaines et  

jouais le week-end les matchs avec le TFC. 

J'ai ensuite fait ma formation durant 3 ans avec le TFC avant de rejoindre  

le centre de formation du Nîmes Olympique durant une saison. 

Puis, j'ai fait une saison à l'US Albi  et aujourd’hui je suis un joueur de  

l'US Colomiers. 

 

2) Quel bilan tires-tu de ton début de saison et de celui de l’équipe ? 

 

Collectivement, on a fait un bon début de saison, on est 4ème et avec la  

qualité de notre groupe on peut se permettre d'être ambitieux.  

Il faut donc continuer à travailler afin d'être performant et de gagner des matchs. 

Personnellement, j'ai fait un bon début de saison avec une bonne marge de progression. Je peux encore mieux 

faire, je vais donc maintenir ma dynamique de travail pour continuer à évoluer. 

  
 



3) Tu t’es blessé en match amical avec l’équipe réserve à Muret.  

Les nouvelles sont-elles rassurantes ? 

 

J'ai pris un gros tacle par derrière, je m'en sors bien avec une grosse  

entorse mais ça aurait pu être pire. 

Je fais donc ma rééducation avec Alex le kiné du club, on bosse pour  

que je sois apte à rejouer le plus rapidement possible. 

 

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette deuxième partie de saison ? 

  
Dans un premier temps, je vais me concentrer sur mon rétablissement puis  

travailler dur pour revenir en forme.  

Une fois rétabli, mon objectif sera de donner le meilleur de moi afin d'être  

un bon défenseur et d'aider l'équipe à gagner des matchs. 

 

 

 

ANGËE KOMANO 

Né le 29 août 1995 

Clubs précédents: TAC, Toulouse FC, Nîmes Olympique, US Albi, 

US Colomiers (depuis 2015). 
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